
(一社)兵庫県理学療法士会

理事会 議事録

記録日： 令和4年7月15日(金)

開催日時 令和4年7月 15日(金) 19時 00分～20時45分

開催場所 Web

出席者
間瀬、沖山、山本、木澤、正木、永嶋、山口、中川、小森、堤、前川、伊藤、檀辻、成田、本田、

小山、樋笠、有吉、清原、鮫島

欠席者 岩田、岩井

記録者 中川

議題1 理事会の審議事項協議事項報告事項のグーグルフォームによる提出と進行について

理事会2日前にグーグルフォームで「審議事項」「協議事項」「報告事項」の 3種類に分類して議題と提出。

理事会の次第を作成して理事会を進行する。

今理事会は試行として行う。

議題２ 会長報告

会長行動録（主なもの）

連盟 次点となり、落選となった。

分析をしっかり行いたいと思う。結果を報告する予定。その上で、これからどうするかを検討する予定。

６月１５日 神戸新聞、理学療法士の取材 １７日に新聞に掲載される。

７月２日 新人及び新入会者説明会・研修会講演

７月４日 神戸市健康局地域医療課と会談。神戸市で今度検討する神戸市における今後のリハビリテーションにつ

いての意見を求められた。医療の現状についてのアンケート依頼を受け、事務局長と相談して実施することにした。

議題３ 審議事項：アーカイブ配信についての講師承認の方法と管理方法について

アーカイブ配信について講師の承認が得られた場合、その証明をどのように残すか。

グーグルフォームで先生の所属と名前だけ書いてもらって承認のクリックを押してもらう。

規約的なものをリンクで張ってテーマは各研修会で書く統一フォームを作成する。

デジタル支援部に協力してもらってグーグルフォームで行う方向で進める。

議題４ 審議事項：県士会主催講習会などの N95マスクとフェイシールドの準備について

N95マスクは前回の理事会で今年度は必要に応じて士会購入のマスクを準備することになったが、フェイスシールド

の準備については検討。

事務所にフェイスシールドは約 50 在庫がある。在庫が切れるまでは事務所から送る。

切れたら、各部でスタッフは部でそろえる。参加者は個人で用意。

スポーツ活動支援部では既に一律でもってきてほしいと伝えているとのことで、それでも構わない。



議題 5 審議事項：神戸市からのアンケート依頼

アンケート内容について提示された。

あまりオフィシャルな形にしてほしくないとのことで、神戸市地域医療課から医療機関を出してもらって、郵送すること

にした。このアンケートに兵庫県理学療法士会が協力しています、結果も県士会にお問い合わせ下さいにしている。

→承認された。

議題６ 審議事項：令和４年度総会議事録の承認と推薦について

質疑応答について

委託費、交通費が会費収入の５４％が充てられているが、多いか少ないか、今後も増え続けていくか心配との質問あ

り。

会員数の動向について 回避の変更についてはすぐに変更することはしないが、永続的に回避を据え置くではな

い。

→議事録を掲載。

議題７ 審議事項：西宮市から介護認定審査会委員推薦の依頼について

福祉課から PTOTST連絡会に電話で 2 名推薦の依頼が来た。一人は理事を推薦。もう一人は支部長と相談する予

定。決定すれば事務局に連絡して推薦書に記載する。

議題８ 協議事項：会員管理システムから収集する会員情報の取り扱いについて

会員管理システムから収集する会員情報の取り扱いについて

1 社会情報を入手できる役職

2 入手したデータの送付方法

3 データ使用後の処理方法

今現在、どのくらい依頼があるのか事務員に依頼が来た場合は事務局長に報告してもらう。

方法としては One driveの活用でどうか。one driveを各理事にするまで時間がかかるので今は LINE WORKSにパ

スワードをつけて載せる。

議題９ 協議事項：アーカイブサイト用研修動画における参加者の映り込みに関する取り決めについて

研修会用の撮影の際に参加者が映り込む場合があるがどのように対応すればよいのかという質問があった。

基本的には研修会開始前の事務連絡として表示されることがありますという注意喚起を行なう。最初のスライドに提

示する方法もある。早速運用を開始する。

議題 10 協議事項：定時総会での推進リーダー向けキーワードの送信先について



取得のために表示したキーワードの送付先が不明であるとの会員からの質問があった。

ホームページの緊急連絡の欄に、上記についての情報を公開するのがよいかと思う。

協会の指定事業を受けたというのを参与に送ることになっている。

６月２９日に推進リーダーの案内に乗せていたが、わかりにくいため、再度 HPTAインフォメーションで流す。

議題 11 その他、報告事項

・ 7月 2日開催の新人研修会の広報した後より入会者が増加。研修会が終わった 6日辺りからまた減少して

きているが、新入会を促進するに関しては新人研修会を行なった効果はあったと考える。

・学校保健事業段上西小学校

９月１５日（木）8:55-12:30
対象１，２年生 計 8クラス

指導内容、を協力者会議での意見交換し、継続審議となっている。

運動器の健康・日本協会から、謝礼金 3万円の予定

交通費くらいは県士会から出すか、検討する。

・代議員をラインワークスに登録している。グループは作成している。

管理者研修会のほうで代議員にアプローチしようと思っているので、活用したいと思っている。

・感染委員会

「屋外の場合は N95を推奨しなくてもよいと考えます。」という回答を得た。屋内ではしっかりしてほしいといわれて

いる。

・コロナの感染者が増えてきているが、学会の開催の有無の判断はどうなっているか。

（檀辻）大きなルールとしては会場が使えるか使えないかで判断したいと思う。

次回部会

日時・場所

日時； 令和4年 8月 19日（金）19時から

場所； web

今後の予定


